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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）

事務所　〒362-0035　埼玉県上尾市仲町1-8-31　新和エクセルビル303
            ＴＥＬ 048-775-7788　／　FAX 048-776-9799　　

スマイルスマイル 一年間、おつかれさま様でした ! !

長沼会長／門崎副会長／坂本幹事／齋藤哲雄副幹事／大塚信郎会員／

尾花会員／大木保司会員／大塚崇行会員／島村会員／齋藤博重会員／

深澤会員／須田会員／樋口会員／宇多村会員／斎藤修弘会員／

丹井会員／大木崇寛会員／奥川会員／関口良康会員／荒井会員

会員数　　　　34

出席免除　　　 5　　　

出席対象者　　29

出席者数      22

出席率

  75.86％
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第3017回　例会
2024. 6. 20

行事予定

7月11日 VＴＴ事業準備報告
             VＴＴ事業予定説明

7月18日 クラブフォーラム①
             前年度事業報告
             前年度決算報告

7月28日 納涼例会
             於：極楽湯 上尾店

ビジター

国際ロータリー第2770地区
第５グループ ガバナー補佐
　　堀口勝男様（桶川EVRC）
第５グループ ガバナー補佐幹事
　　新井雄二様（桶川EVRC）

2023-2024年度　長沼　大策会長会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。

次週の最終例会では堅い挨拶は省きたいと思いますので、本日の会長

あいさつで私の一年を顧みたいと思います。

　昨年はクラブ60周年の節目で大きな式典や事業があったことから、

今年度はクラブの礎を再構築する、基盤を強固なものにすることを念

頭に置きました。昨年大きな花を咲かせたので、今年は植物の根に養

分を与えよう、という考えです。一介のクリエイターが会長職を担わ

せていただいたので、私自身の身の丈にあわせ、後に続く若い会長候

補の会員さんたちに「自分でもできる」と伝えよう、自信を持っても

らおうと心掛けました。

　そこで皆さんにご提示したのが、座右の銘の「至誠惻怛（しせいそ

くだつ）」と「サーバントリーダーシップ」というリーダー像です。

どちらの言葉も、皆さんに誠を尽くすこと、下から支えることで、全

体を導いていく、そんなスタイルでした。私はこの一年、皆さんに誠

を尽くし、慈しみをもって接してこれたでしょうか。

　奇しくも先週の例会主題、卓話をいただいた鈴木秀一先生に「メン

ター」のお話しをしていただき、その結びは「尊敬されるリーダー像」

についてでした。よきリーダーとは、組織を育成させるリーダーだと

思います。その行動基準　第一条には、常に部下の見本となって行動

せよ、とあります。まぁまぁの見本だったかなと自己評価しますが、

ちょっと反省しているのは、自分がやりすぎてしまったことです。プ

ログラムでも事業計画でも、もっと坂本幹事や委員長に意見を聞いて

任せ、自発性を伸ばせたら尚よかったかなと、思っています。

　さて事業では、地域密着、「地域に希望と活力を生み出そう」をク

ラブの活動方針に掲げました。プログラムでは、関口プログラム委員

長により友清音楽院さん、ｅスポーツの尾花智仁さん、大谷翔平選手

の高校の同級生で日本生命にお務めの山根大幸さん、上尾の文化財の

話、社労士・五郎丸さんなどをお招きし、第3000回例会では日本薬科

大学の都築学長の卓話をご披露いただきました。

　また他団体との協働では、秋に上尾商工会議所青年部さんとグルメ

イベント　アゲバルを盛り上げ、５月には須田会員が主催するアゲテ

ROTARY CLUB OF AGEO

結婚・誕生祝い

お誕生日　おめでとうございます！

結婚記念日　おめでとうございます！

幹　事　報　告

委員長報告

坂本　忠光　幹事

第5グループ　ガバナー補佐　堀口勝男樣
お客様からあいさつ

　まずは地区大会、IM、

IMゴルフが成功裏に終了

しましたことをご報告申

し上げ、お礼を申し上げ

ます。この一年、人の優

しさをすごく感じました。

IMの時には感極まり涙を流してしまう場面もありま

した。非常に想い出に残る一年でした。

　さて今年度の第５グループは「子供達へ夢と希望

を与える為に」というテーマで一年間を過ごしてき

ました。上尾３クラブさんには、NPO法人あげお学

童クラブの会さんにお米を寄贈し、おにぎりを食べ

ていただきました。子供自身におにぎりを握っても

 

　本日、ロータリー財団

の年次基金が目標額100

％を達成しました。ご寄

付いただいたのは、大塚

崇行会員、齋藤博重会員、

樋口会員、そして私深澤

です。ご寄付いただきありがとうございました！

ロータリー財団委員会　深澤圭司委員長

小林　邦彦　会員

イクの後援を行いました。

　地区補助金を使った奉仕事業では、NPO法人グロ

ーブさんに、利用者の工賃が上がるよう障がい者も

使えるミシンを寄贈しました。地区大会に向けた上

尾３クラブの合同奉仕では、NPO法人あげお学童ク

ラブの会にお米を寄贈しました。振り返ってみて、

コンパクトにまとまった年度、野球でいったら花形

の先発ピッチャーではなく、六回裏の中継ぎ投手で、

地味だけど、テンポよく抑えた、クラブが70年、100

年を迎えた時に、名前は覚えていなくても、そうい

えば第61代の会長はリズムを作ったな、そこからク

ラブの成長につながったなと振り返っていただける

ような会長になれていたら幸いです。姉妹クラブの

台南東北ＲＣさんとの交流、ベトナムのＶＴＴ事業、

全国ロータリークラブ野球大会出場といった大きな

活動は次年度の門崎エレクトに託し、来週、私の年

度を締めくくらせていただきます。本日もどうぞよ

ろしくお願いいたします。

◇次年度のガバナー公式訪問の日程は９月５日にな

ります。

◇７月１９日に合同部門セミナーが開催されます。

担当者はご出席のほどお願い申し上げます。

　77歳、喜寿になり、家族がお祝いをしてくれまし

た。また私は３月末をもって診療所を閉院しました。

昭和54年に開院して以来、45年間、地域の皆さんに

お世話になってきたので寂しい気持ちもありました

が、歯科医師になって半世紀、医療に携われて良か

ったかなと思っています。これからもよろしくお願

いいたします。

斎藤　修弘　会員
　９回目の結婚記念日を無事に迎えました。先日の

禁煙宣言から無事に禁煙は続いています。花束、あ

りがとうございました。

樋口　雅之　会員
　６月５日、23回目の記念日を迎えました。今春、

娘が大学４年になって就活をはじめ、内々定をいた

だいたら髪を金髪にしてきました。息子は大学に通

い始めました。あと２年で銀婚式ですが、ずっと家

族平和に暮らしていけたらいいなと思っています。

ありがとうございました。

関口　良康　会員
　結婚24年になりました。高校３年生の娘の運動会

で代々木体育館に夫婦で行ってきました。花束、あ

りがとうございました。
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らったのですが、みんなで握ると、とても素晴らし

い笑顔を見せてくれました。グループ内では鴻巣さ

んも、大根やブロッコリーの種を播き、収穫し、子

供達が料理をしました。このプロジェクトでも素晴

らしい笑顔が見れました。地区大会、IMをご覧いた

だき、そして報告書を送付した他のグループからお

褒めの言葉をいただきました。次年度以降に向けて

も活動の見本になったかなと思います。

　IM報告書ですが、今年度はデータ化してペーパー

レスにすることでお金が余りました。余ったお金は

第５グループ全登録者数の人数割にして、クラブに

返金させていただきました。

　ガバナー補佐はやりがいのある役職だったと思い

ます。諸先輩方のご指導をいただきながら、今後も

ロータリー活動に邁進したいと思います。結びに上

尾ロータリークラブさんの発展と、会員の皆さまに

多くの幸が訪れることをご祈念しまして、一年の御

礼とさせていただきます。ありがとうございました。

第5グループ　ガバナー補佐幹事　新井雄二樣
　地区大会、IM、IMゴル

フを成功させていただく

ことができました。あら

ためて御礼を申し上げま

す。大勢の方と交流でき

たことが私としても財産

になりました。感謝を申し上げ、一年間のごあいさ

つとさせていただきます。

社会奉仕委員長から
社会奉仕委員会　丹井亮一委員長

　６月８日、埼玉県腎・

アイバンクの総会が行わ

れ、出席してきました。

そこで啓発活動に対する

感謝状をいただきました

ことをご報告いたします。

2023-24年度　長沼大策会長於：ステラ・デラ・アンジェロ

最 終 例 会　（ 家 族 例 会 ）

第3018回 例会  2024. 6. 27
　今日まで、会員の皆さま、そしてご家族の皆さま、

事務局のお二方、大勢の方が力を貸してくださった

おかげで、力不足の私が、この日を迎えさせていた

だいています。本日ご参集いただきました皆さまに

感謝を申し上げます。　

　クラブに入会して、やわらかな賢さを持ち、涼や

かな風のように佇む先輩方の背中を見て高潔さを学

び、世界でよいことをするロータリアンの名に恥じ

ぬよう行動してきました。その先輩方に支えられ、

担ぎあげていただいて会長職を務めさせていただく

と今までにない、高い位置から遠くの景色までが眺

められました。皆さんに担いでいただいたおかげで、

世界を肌で感じることができたと思います。

　一年を通じて、さまざまな事業や奉仕プロジェク

トを実施し、また親睦活動委員会さんの発案による

秋の芋煮会や、春の旅行は最高でした。瀬音ゆかし

き杜のみやこ仙台、松島の観光フェリーであたたか

な風に頬をなでられ、このまま時が永遠に止まれば

いいのにと思うほど、幸せな気分に包まれました。

私は素晴らしい皆さんに囲まれるという、とても恵

まれた環境の中で一年を過ごすことができました。

この一年間は、私の宝物です。上尾ロータリークラ

ブは最高のクラブだと思います。あらためて厚く御

礼と感謝を申し上げます。この感謝の気持ちを持ち

続け、次年度以降、クラブにご恩をかえしていきた

いと思います。本当にありがとうございました。

スマイルスマイル
会員数　　　　34

出席免除者欠席 3　　　

出席対象者　　31

出席者数      20

出席率

   64.52％

堀口ガバナー補佐、新井ガバナー補佐幹事

ありがとうございました  ！  !！

堀口勝男ガバナー補佐、新井雄二ガバナー補佐幹事（桶川ＥＶＲＣ）

長沼会長／坂本幹事／門崎副会長／齋藤哲雄副幹事／小林会員／村岡会員／尾花会員／

大塚崇行会員／島村会員／齋藤博重会員／深澤会員／藤村会員／樋口会員／宇多村会員／

斎藤修弘会員／丹井会員／奥川会員／関口良康会員／山崎会員／寺脇会員


